



Ex primer ministro italiano: La expansión de la Unión Europea fue un ‘error colosal’

- Andrew Miiller
- [8/12/2023](#)

En una presentación el 29 de noviembre de un libro sobre el Imperio Romano, el ex primer ministro italiano Mario Draghi lamentó el hecho de que la Unión Europea no tenga una política exterior común ni un ejército único.

Al ampliar la Unión Europea a 28 miembros [antes del Brexit] cometimos un error colosal [al pensar] que podría funcionar con las reglas que se establecieron cuando sólo había 12 miembros. Esperemos que esos valores fundacionales que nos unieron nos mantengan unidos. Hoy, el modelo de crecimiento se ha disuelto y necesitamos reinventar una forma de crecer.

—Mario Draghi

Un mega Estado singular. Draghi está promocionando un libro de Aldo Cazzullo, titulado *Cuando éramos los amos del mundo*. Cazzullo defiende que Italia es importante no sólo porque los Ferrari son rápidos y la pizza es buena, sino porque allí nació la idea del gobierno mundial.

Draghi, desanimado al comparar la Unión Europea con el Imperio Romano, dijo que Europa debería convertirse en un "mega Estado". No llegó a decir que más naciones aparte de Gran Bretaña deberían abandonar la Unión Europea, pero señaló que había demasiados Estados miembros para administrarlos con eficacia.

Diez reyes: durante más de 75 años, *la Trompeta* y nuestro predecesor, *La Pura Verdad*, fundado por el difunto Herbert W. Armstrong, han pronosticado que la Unión Europea se reduciría a 10 miembros que cederían su poder militar a un líder paneuropeo que desempeñaría el papel de un César moderno. El Brexit fue el comienzo de este proceso de reducción, pero los líderes europeos como Draghi se están dando cuenta de que la Unión Europea necesita menos miembros si quiere gobernar el mundo.

Más información: lea ["Diez reyes del nuevo sacro imperio romano surgiendo ya"](#), por Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*.